



LE PHÉBUS & SPA
Villa des Anges
Famille MATHIEU

Exposition d'automobiles

d'exception pour les 60 ans de la Ford Mustang

au Phébus & Spa en partenariat avec Bullit Racing

le dimanche 13 octobre 2024

à Joucas

Pour fêter les 60 ans de la Ford Mustang,

Le Phébus & Spa s'associe au spécialiste Bullit Racing

et complète son exposition artistique déjà en cours,

en invitant à se dévoiler en son sein,

une trentaine d'automobiles uniques, collectors et pièces rares

retraçant l'histoire de la marque et des modèles d'anthologie,

du célèbre constructeur américain ainsi que Carroll Shelby.

Le Phébus & Spa en partenariat avec Bullit

Racing à fêter les 60 ans de la Ford Mustang,

ce dimanche 13 octobre 2024,

avec une exposition exceptionnelle d'automobiles et une conférence, à Joucas.

Au programme,

tous les modèles des plus belles années Mustang de 1964 à 1970
et des prototypes de voitures uniques à l'instar de la Cobra, de la GT 40,
ou encore de la réplique de la voiture de Ken Block pilote américain
et champion du monde de drift, réalisée par Bullit Racing.

Exposées et présentées au sein de cet hôtel cinq étoiles
au luxe provençal exclusif, membre des Relais & Châteaux,
ces automobiles de prestige historiques dévoileront leur évolution,
dans un cadre exceptionnel,
associé à la cuisine du chef étoilé et propriétaire des lieux, Xavier Mathieu,
pour un déjeuner d'exception ce même jour.

Dans les années 80, la famille Mathieu a le flair d'acquérir un domaine
de 7 hectares doté de 2 atouts inégalables :
sa situation d'exception autour des grands sites de cette région privilégiée
et sa vue à couper le souffle sur la vallée du Luberon.
Ces atouts restent aujourd'hui, même si le bâtiment a,
avec son temps largement évolué.

L'HÔTEL RACONTE AVANT TOUT UNE BELLE HISTOIRE DE FAMILLE.

C'est aujourd'hui devenu, au fil des ans,
grâce à la passion de cette famille Provençale,
l'un des fleurons de la région avec ses chambres et ses suites
dont certaines avec piscine privative,

une superbe villa exclusive de 7 chambres et suites,
un spa dans un parc aux essences méditerranéennes.

Mus par l'amour de recevoir et partager,
Xavier Mathieu, sa famille et son équipe n'ont de cesse d'agrandir,
de rénover et d'embellir leur maison.

Pourquoi « Phébus » ?

Simplement en hommage

à la lumière exceptionnelle qui a séduit les plus grands peintres,
Cézanne et tant d'autres...

Un séjour au Phébus & Spa est un véritable enchantement pour tous les sens,
papilles incluses, grâce aux deux restaurants de l'établissement
- dont une table étoilée au Guide Michelin -
et aux expériences exclusives proposées aux hôtes.

La quintessence de l'art de vivre au cœur du Luberon